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Ноябрь 2013 

В этом выпуске: 

 Музыкальные курсы 

 Миссия для больших 

городов 

 Вести  из общин: 

 Архангельск 

 Санкт-Петербург 

 Псков 

 

Ежемесячный Информационный бюллетень Отдела Информации            

Северо-Западного Объединения                                                                  

Церкви Христиан-Адвентистов Седьмого Дня 

     

 

На  сайте Северо-Западного Объединения 

Церкви АСД nwc.adventist.ru 

каждую субботу в 12:00 идет прямая 

трансляция богослужения. Также каждая 

запись архива доступна для просмотра в 

онлайне.                                                                                                                                

Ждем информацию о проходящих у вас 

мероприятиях по тел. 8 964 361 08 78 или   

по эл.адресу:marie04@mail.ru 
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              Музыкальные курсы. Что стоит за этим выраже-

нием?  Для студентов  это  восхождение на новую сту-

пень знания и опыта, напряженный труд, переживания и 

волнение при подготовке к зачетам и заключительному 

концерту.  Для преподавателей это тоже труд ,  пережи-

вание и искреннее участие в судьбе каждого студента.  

В Санкт-Петербурге прошла 3-я сессия музыкальных 

курсов.  Тридцать студентов из разных городов Северо-

Запада, а также Татарстана, приехали сюда для обуче-

ния. Своими впечатлениями и планами с нами подели-

лась Валерия Балкан, руководитель музыкального слу-

жения Северо-Западного Объединения.                                                     

Какова цель проведения этого обучения?                                                                                                                              

В.Б. В последнее время меня очень тревожит 

вопрос о том, что в нашей церкви все реже и реже 

стала звучать живая музыка. Фонограммы, кара-

оке заполонили все музыкальное пространство. 

Порой это действительно вынужденная необходи-

мость – в общинах нет профессиональных акком-

паниаторов, регентов. А где-то люди перестали 

понимать ценность и красоту живого исполнения. 

Но наш Господь – Бог Живой, Животворящий, и 

Он достоин живой музыки от живых сердец. Так 

появилась идея обучения  на интенсивных курсах, 

для того, чтобы помочь людям понять и приоб-

щиться к настоящей, живой  музыке. В максималь-

но сжатые сроки преподаватели должны передать 

материал, который в музыкальных школах изуча-

ется годами. Наши  студенты получали не только 

элементарные теоретические знания 

(сольфеджио, вокал, фортепиано, дирижирова-

ние), без которых не может обойтись ни один му-

зыкант, ни один дирижер, но и знания, которые 

нужны для церковной деятельности. Поэтому 

большое внимание было уделено семинарам, тре-

нингам, практической работе с хором. Ведь мы не 

просто музыканты, которые играют где-то в свет-

ских заведениях, мы работаем с членами церкви, 

с хористами. Мы должны быть и психологами, и 

лидерами, иметь навыки построения отношений с 

людьми, правильную мотивацию служения. Так 

как наша конференция большая, и все мы живем 

далеко друг от друга, музыкальные руководители 

один на один стоят со своими проблемами, слож-

ностями. А здесь, на курсах, встречаясь друг с 

другом, обретая новых друзей, мы  понимаем, что  

 

 

мы не одни, что рядом люди, которые сталкивают-

ся с такими же трудностями и переживаниями  в 

служении.                                                                

Какой уровень музыкальной грамотности не-

обходим для поступления?                                                                          

В.Б. Мы принимаем студентов с разны м уров-

нем музыкального образования.  Но  я замечаю, 

из года в год, что людям, имеющим начальную  

базу образования,  учиться гораздо легче, ком-

фортнее. Возможно обучение и без  музыкальной 

школы. Очень часто, люди которые очень жаждут, 

молятся и трудятся, добиваются больших резуль-

татов, чем люди с музыкальным образованием, 

которые уверены в своих силах.                                                                                                                     

Какие предметы  осваивают студенты?                                                                                                                    

В.Б. Наши основны е столпы — это теория музы-

ки (сольфеджио), фортепиано, дирижирование и 

вокал. Эти предметы изучаются каждый день в 

групповых или индивидуальных занятиях. Также 

преподается работа с гудошниками (людьми, не 

умеющими пропевать мелодию, а словно гудящи-

ми на одной ноте), детский ансамбль колокольчи-

ков, семинары по организации богослужений, по 

работе с музыкантами. Большая часть времени 

уделяется практической работе с хором.                                                                                       

Как можно за две недели подготовить дириже-

ра?                                                                                                                

В.Б. Конечно, за две недели подготовить дири-

жера невозможно. Мы можем научить основам 

дирижирования, показать правильную сетку, по-

знакомить с хороведением. Но зажечь искру во 

взгляде, вдохнуть жизнь в жест мы не можем. Это 

либо дано, либо нет. Это особый дар от Бога. Че-

ловек может все знать, иметь красивые руки, но у 

него нет контакта с хором – и все! Музыки не бу-

дет.  Мы это видим и по нашим курсам. К сожале-

нию, далеко не все, кто начинал учиться,  дошли 

до третьего курса. Именно по этой причине сейчас 

был организован второй факультет – фортепиан-

ный.  
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Необходимость в органистах больше на данный 

момент, чем в дирижерах. В перспективе  хотелось 

бы организовать и вокальный факультет, т.к. много 

тех, которые хотят учиться петь, и обладают пре-

красными данными. Но пока это только мечта...                                                                                                    

Где, на твой взгляд, могут студенты применить 

свои  знания и  умения?                                                                            

В.Б. Так как мы готовим церковных музыкантов, 

то, конечно, это работа в церкви: регентами, орга-

нистами, в детских отделах, в клубах следопытов.                                                                                                                                                        

Что было для тебя самым приятным во время 

музыкальных курсов?                                            

В.Б. Наверно, самое приятное - это последний 

вечер, когда видишь, как люди сдружились и пре-

одолели определенные свои комплексы и неуве-

ренность… Особенно радостно, когда слышишь 

слова, что изменилось что-то в сознании, в понима-

нии отношений с Богом, в понимании музыкального 

служения. Я очень люблю и сам процесс, когда 

идет работа с хором, когда все кипит, из непонят-

ных звуков рождается целое, прекрасное, славя-

щее Бога!  Мне нравится и сам процесс и резуль-

тат. Радостно, когда человек приезжает вообще не 

зная нотной грамоты, в конце недели пытается за-

дать вопрос: «А эта кварта чистая или увеличен-

ная?» Это очень приятно, так как  мы уже говорим  

на одном языке.                                                          

Идеальный студент для музыкальных курсов. 

Какой он на твой  взгляд?                                                                

В.Б. Для меня идеальный студент—это ищущий 

студент, это студент, который не опускает руки не 

смотря на то, что тяжело,  устал, хочется спать, 

тот, кто идет вперед, и, даже если что-то не получа-

ется, продолжает делать, уповая на Бога.                

У какого музыканта, дирижера хотела бы ты са-

ма поучиться, взять мастер класс?                      

В.Б. Мне очень нравится работа Гергиева. Во вре-

мя учебы в  музыкальном училище многое брала 

для себя у выдающегося Ленинградского дирижера 

Григория Сандлера. Но, наверное, самое большое 

влияние на меня  оказала мой преподаватель по 

дирижированию, когда я училась в Заокской Духов-

ной Академии -  это Елена Ивановна Годунова. 

Именно она привила мне любовь и понимание  ду-

ховной хоровой музыки. Отношение к слову, то, как 

она трактовала хоровые произведения, я больше 

не встречала ни у кого. Каждое слово, которое она 

дирижировала, было наполнено смыслом, понима-

нием её отношений с Богом, её веры в Него. Я на 

всю жизнь сохраню благодарность к этому челове-

ку, потому что через нее Бог указал мне направле-

ние моего творческого пути и пути моего служения.                                                                          
Очень хочется, чтобы то служение, которое ты со-

вершаешь на музыкальных курсах, нашло свое про-

должение в наших общинах и могло быть в полной 

мере использовано как одно из средств благовестия.        

Беседу вела Мария Вачева 

  Музыка… для чего она 

нужна человечеству? Му-

зыка является одним из 

способов выражения или 

передачи определенной 

информации. Музыку  – 

создал Господь  для того, 

чтобы она служила Ему.  

Но, в Своей мудрости, Бог 

не создал определенное 

материальное существо—музыку, а  наделил Свои со-

здания  умением  пользоваться ею. И, поскольку мы все 

разные,  получается, что Бог общается со Своими деть-

ми на «разных языках».  Посредством данного вида ис-

кусства нам удается понять содержание того,  что 

«говорят»  музыканты. Однако, не всем удается пере-

дать определенную информацию через неё и достичь 

слушателя. Поэтому целая наука продолжает занимать-

ся изучением этого прекрасного вида языка. В этом кон-

тексте  и проходили  курсы по подготовке музыкантов - 

дирижеров,  на которых уже третий год, в течение 10 

дней, студенты учатся  пользоваться этим «языком». 

Конечно, это совсем не просто, но результаты всегда 

есть благодаря Божьей мудрости, видения руководителя 

(Валерии Балкан), профессионализма преподавателей и 

огромного старания самих студентов.                                          

    Самое большое преимущество и благословение 

данных курсов в том, что преподаватели и студенты име-

ют правильное направление своих целей.  Они использу-

ют свои знания и умения для служения Богу, то есть Ав-

тора музыки, а это значит, что они сами, а через них и 

студенты курсов,  поклоняются и открывают свои сердца 

для Бога.  И Господь  прославляется через Слово,  мо-

литвы и  музыку.  

                                                      Анатолий Сажин 

(преподаватель сольфеджио музыкальных курсов)               

                       Молдова 

О музыке и о музыкантах 
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«Когда я ехала на музыкальные курсы, то очень рас-

страивалась, что пропущу много пар в своем ВУЗе. Но 

теперь могу сказать, что рада пребывать здесь. Я 

очень благодарна учителям. Сольфеджио, которое я 

ненавидела в музыкальной школе… здесь же я ходила 

на него с радостью. Спасибо за уроки фортепиано – 

теперь я хочу аккомпанировать в своей церкви общие 

пения».                                                                          

Альбина Сафина, г.Наб.Челны 1 курс. 

«Музыкальные курсы для меня – это хлеб Господень, 

который дает жизнь и силы здесь, на земле, учиться 

любить, трудиться и не унывать».                         

Надежда Куприянова, Кемь 

«Музыкальные курсы для нас – это ответ на молитву. 

Около года назад мы начали молиться за организацию 

музыкального служения в нашей церкви.  Мы не знали, 

кто этим займется, и с чего начинать. Мы молились. 

Господь ответил – мы здесь! Для нас эти курсы не 

только благословение, но и огромная ответственность. 

Но мы верим, что с Божьей помощью пройдем этот 

путь».                                                                            

Дима, Маша и Савелий,  г.Североморск. 

«Живя в этой атмосфере неба, учиться было одно 

удовольствие».                                                             

Иванова Наталья, г.Великие Луки 

«В этой среде я почувствовала себя дочерью большой 

прекрасной семьи, в которой царит мир и любовь». 

Рукавишникова Наталья, г.Альметьевск 

«Я впервые на музыкальных курсах, и имела смутное 

представление, чего ожидать. Сразу после первых 

семинаров я поняла какое значение для общины име-

ет музыкальное служение. Теперь я хочу многое изме-

нить в своем служении. Раньше я мало задумывалась 

о том, какое влияние оказывает музыка на мозг чело-

века.  Для меня музыкальные курсы — это духовный и 

интеллектуальный рост. За этот период я изменила 

свое отношение ко многим вещам. И я точно знаю, что 

Бог направил меня сюда с особой целью. Хочу в даль-

нейшем связать свою жизнь с музыкой и во славу Бо-

жью применить всё, чему я научилась».                         

Настя, СПб 

«Музыкальные курсы для меня – благословение Бо-

жье. Мы в своей общине хотели развивать музыкаль-

ное служение, а здесь мы получили правильное 

направление и передали свой опыт. Во время музы-

кальных курсов у меня появились новые идеи, измени-

лось отношение к музыке. Огромное спасибо Господу 

за эту возможность глубже окунуться в мир музыки».                                                                      

Геннадий, СПб 
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   Одним из постоянных преподавателей музыкаль-

ных курсов СЗО является Наталья Лозовская, руководи-

тель Музыкального служения ЗРС АСД, завуч христиан-

ской школы, преподаватель музыкального факультета 

ЗДА, композитор, мама троих деток. Этот список  можно 

продолжать  и  дальше.                                                    

Наталья, Вы человек очень разносторонний. Из того, 

чем Вы сейчас занимаетесь, что,  в данное время, 

наиболее  интересно?                                                      

Н.Л. То, чем занимаюсь. Это служение, которое явля-

ется сложной и актуальной проблемой, потому что, когда 

я езжу по общинам, вижу одни и те же проблемы: музы-

кальные служители и пасторы отдельно работают, и нет 

того союза, который бы объединил их в общее дело, что-

бы произошли какие-то изменения в музыкальном служе-

нии. И когда я вхожу в это русло, хочется как-то изменить, 

повлиять на эту ситуацию через семинары. Когда окуна-

юсь в школьную среду, тоже интересно. Там интересен 

сам ребенок, как он растет, как меняется, какие сейчас 

дети, как к ним найти подход, потому что каждый ребенок 

— это загадка, замочек, к которому  надо  найти  клю-

чик.                                                                                                                           

Как Вам удается совмещать столько видов деятель-

ности?                                                                                                     

Н.Л. Я стараюсь дни разделить на приоритетные зо-

ны. Суббота—это день поклонения, служение, подготовка 

к рождественской программе. Воскресенье я старюсь по-

святить семье, что-то вкусное приготовить, это время 

общения. Понедельник—это школьный день, вторник – 

работа на музыкальном факультете , среда, четверг—это 

дни преподавания и в Университете  и в школе. Мой 

блокнот испещрен записями, что надо сделать, что засто-

порилось, зависло. И этот список постоянно обновляется. 

Конечно,  работаю  в  режиме  нон-стоп.                                                                                                                                                                            

Когда  же  сочинять  детские  песенки?                                                                                                                                          

Н.Л. Во время каких-то дел, не связанных с интеллекту-

альной деятельностью,  например, когда готовлю  что-то 

на  кухне.                                                                                                                                                                  

Нужна ли для этого какая-то обстановка, настроение?                                                                                                       

Н.Л. Нет, это само приходит. Бывает, идешь по улице 

один и отключаешься от внешних шумов. Я люблю сочи-

нять, гуляя по лесу. Для меня лес – это место отдыха, и я 

с собакой иду туда и сочиняю. Или бывают сочинения 

тематического характера, когда нужно, например, к суб-

ботней школе, вижу, что вот тема о Давиде, и нет песен 

на эту тему, и начинаешь с этой темой носиться, она зре-

ет в голове, и в процессе обдумывания рождаются какие-

то строчки вместе с мелодией. Появляется один куплет, 

затем второй. Как приходит песня объяснить сложно, я 

считаю, что это таинство, и ты не можешь это спланиро-

вать. Есть песни, которые просто выливаются, а есть та-

кие над которыми нужно поработать, а иногда вообще 

ничего не получается, нет откровения и всё. Легче, когда  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

есть стихи,  потому что музыка—это моя профессия, её 

легче  придумать.                                                             

Наталья, Вы занимаетесь в церкви с 9-10 летними 

детьми. Не секрет, что детей этого возраста переста-

ет интересовать классическое хоровое пение. Они 

приходят на репетицию по настоянию родителей, 

снижается мотивация. Как помочь музыкальным ру-

ководителям мотивировать  подростков?                                                                         

Н.Л. Нужно использовать любую возможность для 

привлечения их к служению.  Раз в полгода  мы проводим 

богослужение с участием учеников нашей школы и стара-

емся максимально их задействовать. Мы готовимся к это-

му очень творчески. Сложнее задействовать мальчиков и 

на одно из таких богослужений мы всем ребятам, кото-

рые играют на духовых инструментах дали выучить один 

псалом. Решили задействовать также «музыкальных без-

дельников», детей которые не ходят в музыкальную шко-

лу. И с этими ребятами на колокольчиках было подготов-

лено вступление к этому псалму «Как дивна благодать». 

Мы, учителя, тоже решили организовать ансамбль коло-

кольчиков и пригласить присоединиться подростков, что-

бы они не думали, что это занятие только для маленьких.  

Потом решили  сделать попурри псалмов. Ищем новые 

формы, которые были бы интересны молодым.                                                                                    

Что же Вас поддерживает изнутри, от выгорания?                                                                               

Н.Л. Во-первых, миссия, что ты должен что-то сделать. 

Если ты не сделаешь, то, согласно моему пониманию, 

это— преступление. Такая внутренняя установка на дей-

ствие дает импульс. Второй момент—это дети, прежде 

всего я смотрю на своих детей, мне важно их не упустить. 

А дети смотрят, если я занимаюсь с чьими –то детьми  и 

думают: «Так, а почему мама нас не приглашает?», -  

интерес подогревается и  сами «вливаются». Я их не за-

ставляю, а говорю: «Вот у меня есть такой проект», а  

дети существа социальные, и им важен коллектив, важно 

что-то делать вместе, поэтому они с желанием присоеди-

няются.  Поэтому то, что меня вдохновляет—это лица 

детей. 

 Беседу вела Мария Вачева 
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  «Миссия для больших городов» - это инициа-

тива всемирной церкви Адвентистов Седьмого 

Дня, сосредоточенная на евангельском служе-

нии распространения любви Христа и надежды 

на Его скорое возвращение людям, живущим в 

больших городах и мегаполисах. Целью проекта 

является евангелизация 600 городов мира, сре-

ди которых мегаполис нашего региона - Санкт-

Петербург.                                                                               

  Более ста лет назад Эллен Уайт призывала 

Адвентистское движение к провозглашению ве-

сти в городах инновационными методами: «Есть 

некоторые возможности, которые пока не ис-

пользуются для миссии в городах… Им не уде-

лялось внимание в течение нескольких 

лет» (Э.Уайт, рукопись 1908). Она предлагала 

церковным лидерам учредить центры влияния в 

городах для проведения таких мероприятий как 

обучение, книжные комнаты, кафе, литератур-

ный евангелизм, малые группы, курсы по здоро-

вью и кулинарии и т.д.                                        

  Евангелизационный комитет всех общин 

Церкви АСД Санкт-Петербурга рассмотрел пред-

ставленные миссионерскими отделами проекты 

по распространению благой вести среди жите-

лей города. Но для того, чтобы проект «Миссия 

больших городов» был успешным, пасторы и 

члены церкви должны работать рука об руку. 

Эта инициатива требует полной вовлеченности 

всех церковных отделов, учреждений, пасторов 

и членов церкви. 

МИССИЯ 
для больших 

ГОРОДОВ 
Быть Его церковью является высшим при-

званием: она должна быть видимой, дина-

мичной, взаимосвязанной, интегрированной, 

освященной, но не обособленной от людей. 

Божья церковь должна быть одухотворен-

ным обществом, полным милости и энтузи-

азма. Церковь должна наполнить города лю-

бовью и заботой. 

ГОСПОДЬ ПРИЗВАЛ        

ЦЕРКОВЬ ДЛЯ ТОГО,             

ЧТОБЫ ОНА БЫЛА МЕСТОМ 

СПАСЕНИЯ ЛЮДЕЙ.       

«ОНА СОЗДАНА ДЛЯ           

СЛУЖЕНИЯ, И ЕЁ ЗАДАЧА—

НЕСТИ ЕВАНГЕЛИЕ МИРУ». 
(Э.Уайт, Деяния апостолов). 

БОЛЬШИЕ ГОРОДА: время действовать                          

24 часа в молитве:                             

8 января—Минск                                                                     

5 февраля– Новосибирск                                                        

5 марта—Киев—школа евангелизма                                     

2 апреля—Хабаровск                                                              

7 мая—Санкт-Петербург                                                         
4 июня –Ростов-на Дону                                                                       

2 июля—Молитва о вовлеченности всех членов 

церкви в благовестие                                                            

6  августа—Кишинев                                                                                    

3 сентября—Ереван                                                                          

1 октября—Харьков                                                                     

5 ноября—Алматы                                                                   

3 декабря—Молитва об утверждении в вере        

крещенных 
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        Почти каждую субботу после богослуже-

ния отъезжают от Дома молитвы в Архангель-

ске один-два автомобиля. Их груз – газеты 

«Сокрытое Сокровище», их пассажиры – чле-

ны архангельской общины—добровольцы, рас-

пространители этой газеты.  

Курс – Новодвинск, моногород при крупном 

ЦБК, в 20-ти километрах от Архангельска. 

        За предшествующие три года братья и 

сёстры Архангельской общины разнесли газе-

ты по всем почтовым ящикам Новодвинска. 

Каждая семья этого  50-тысячного города в те-

чение 4-6 месяцев могла познакомиться с бла-

гой вестью, приносимой ей в почтовый ящик. 

К сожалению, отклик был небольшой:  около 

сотни постоянных подписчиков. Параллельно 

Адвентисты провели встречи с читателями га-

зеты, организовали рождественские концерты, 

«Выставки здоровья».  

       С нынешнего года, с той поры, как перед 

Архангельской церковью была поставлена 

цель – организовать  в Новодвинске общину, 

выстроилась новая стратегия служения с газе-

тами:  из дома в дом, из квартиры в квартиру. 

И Божьи благословения не заставили себя 

ждать.  Найдено уже более трехсот постоян-

ных подписчиков. Тем, кто получает газету в 

течение полугода, были предложены книги из 

миссионерской библиотеки, а также уроки За-

очной библейской школы. Сейчас с этими 

людьми продолжает в Новодвинске работу 

миссионер Н.А. Звягина.                          

                                                                                                   

                                                                                  

   

  А «газетный десант» идёт все дальше,  к 

будущим новым читателям. К нам присоедини-

лись братья и сёстры и из Северодвинской об-

щины, - дело ведь  общее.  

Главная цель – рассказать жителям Новодвин-

ска о любящем Спасителе, а тех, кто примет 

эту евангельскую весть, объединить с помо-

щью Божьей в  общину Христиан – Адвенти-

стов, чтобы весть затем могла разноситься и 

дальше.  

Об этом молятся и сестры из молитвенной 

группы,  и вся церковь в Архангельске.  

На снимках: очередной десант готов к отъезду 

в Новодвинск; за их миссию молится молит-

венная группа. 

                                       С.Крылов, И.Чесноков 

г.Архангельск   

МИССИОНЕРСКИЙ ОТДЕЛ 
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НОВЫЙ СТАРТ                                                                                 

ДЛЯ МЕГАПОЛИСА 

 

          Медицинская статистика свидетельствует о 

том, что здоровье человека, в основном, зависит 

от его знаний законов здорового образа жизни и 

применения их на практике. Именно эти знания и 

навыки предлагает успешно себя зарекомендо-

вавшая программа «Новый старт». Петроград-

ская община СПб провела  презентационную 

встречу клуба здоровья «Новый старт». На пер-

вой встрече, которая прошла 2  ноября,  органи-

заторы  рассказали о планах клуба, о темах 

встреч, провели замеры для определения биоло-

гического возраста. С планами клуба нас позна-

комит один из организаторов, Татьяна  Бойко.                                

Какова  цель открытия   клуба?                           

Татьяна: Познакомить людей с основами здоро-

вого образа жизни. Не секрет, что сегодня, не 

смотря на огромное количество заболеваний, 

люди не знают, что здоровье находится в их ру-

ках, что применяя простые средства, здоровье 

может восстановиться или улучшиться.  Эти 

средства даны нам Богом, как подарки - это сол-

нечный свет, воздух, потребление воды, физиче-

ские упражнения, отдых, доверие Богу. Чтобы 

люди могли сами оздоровиться и помочь другим.                                       

На какую аудиторию вы направляете свое 

внимание?                                                                     

Мы рассчитываем на самый широкий круг, пото-

му что хотя  и начинаем работу с прихожанами 

нашей церкви, но хотим, в дальнейшем, чтобы 

они приглашали своих друзей и круг участников 

расширился.  Нашу первую встречу посетило  

более 70 человек, пять из которых— это друзья 

наших прихожан.  Двери нашего клуба открыты 

для людей любого вероисповедания, и даже 

больший упор  нашей программы на людей, кото-

рые далеки от Бога. Чтобы через беседы о здо-

ровье открыть им Того, Кто сотворил нас и знает 

как нам сохранять свое здоровье.                                                                           

Сколько  встреч вы планируете провести?     

Три блока по 10 встреч. В первом блоке хотим 

познакомить участников  с  основными принципа-

ми здоровья. Также планируем практические за-

нятия по каждому принципу и дегустация блюд 

здоровой кухни. В конце первого блока снова 

сделаем замеры биологического возраста, чтобы 

сравнить  параметры с ранее полученными, и 

сделать выводы. Для наблюдения за своим со-

стоянием каждый участник получит дневник 

наблюдения, в котором есть все составные ос-

новных принципов здоровья и рекомендации по 

их применению. В целом, каждый участник, к кон-

цу первого блока встреч с помощью дневника, 

сможет отследить изменения в своем организме. 
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  Второй блок – это «Кулинарная школа», которая 

включает в себя занятия по приготовлению блюд 

здоровой кухни и их дегустация. Беседы на тему 

здоровья в свете Священного Писания.                  

  Третий  блок- это беседы о профилактике и ле-

чении простыми средствами самых распространен-

ных  заболеваний нашего века,  и выставка блюд, 

приготовленных членами клуба здоровья.                            

Как быть тем участникам, которые в этот пери-

од принимают какие-то лекарственные препара-

ты?                                                                            

Предлагаемая нами в ходе программы информация 

о простых средствах лечения не призвана заменить 

собой советы врачей и назначенное ими медика-

ментозное лечение. 

Что необходимо для того, чтобы стать участни-

ком  клуба  «Новый  старт»?                                                    

Для этого нужно только желание.  Мы открыты для 

каждого! 

Я желаю вам достичь поставленных целей и от-

крыть, через простые правила здоровья, участни-

кам  клуба любящего и заботливого Творца. 

Беседу вела Мария Вачева 
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     Около 50 человек съехались в  Вологду для освоения 

новых горизонтов. «Новые горизонты»- так был назван 

молодёжный слёт, который состоялся с 1 по 3 ноября 

2013 года.  

     Три дня гости из Санкт-Петербурга, Архангельска, 

Котласа, Череповца и других городов смогли насладить-

ся тёплым приёмом вологжан и получить духовные 

наставления из уст проповедников. На протяжении слета 

каждый участник мог покорить новые для себя горизон-

ты через общение, служение. Пастор Вачев В.М. в своей 

проповеди о поединке Давида и Голиафа пригласил  мо-

лодых людей  искать новые пути даже тогда, когда впе-

реди стоят непреодолимые, как Голиаф, трудности. Раз-

давая в субботний день газету «Сокрытое Сокровище», 

ребята смогли увидеть «новые горизонты» миссионер-

ского служения,  осознать, что церковь нуждается в их 

служе-

нии. В 

воскресенье участники слета завоевали новую высоту – 

карту города Вологда. Разбившись на три команды, мо-

лодежь выполняла задания, целью которых было сплоче-

ние, а также знакомство с достопримечательностями 

города. 

   Организаторы слета  хотели сравнить те вершины, к 

которым мы стремимся в нашей жизни сейчас с теми 

горизонтами, которые открывает перед нами Бог. Исходя 

из поставленной цели, можно сказать, что цель достиг-

нута! 

 

                                                             Юлия    Плотникова, 

Санкт-Петербург - Вологда 

           Хор «Северное сияние» Центральной об-

щины Церкви Христиан Адвентистов Санкт-

Петербурга принял участие в Четвертом между-

народном конкурсе исполнителей духовной музы-

ки “Ре-лиго”, который состоялся 10 ноября в кон-

цертном зале Музыкально-педагогического Учи-

лища. Организаторы конкурса поставили цель 

объединить исполнителей и слушателей духов-

ной, классической и национальной музыки. “Нам 

хотелось бы помочь петербуржцам найти и ощу-

тить точку духовности, уникальную для каждого, 

но одновременно, объединяющую всех. Здесь 

есть некая идея межконфессионального духовно-

го единения – всех исполнителей сплотит общая 

духовность. Мы привыкли к тому, что светская и 

религиозная духовность разнятся, но с помощью 

музыки они объединятся для того, чтобы люди 

смогли почувствовать возвышение души”, - рас-

сказал художественный руководитель фестиваля 

и конкурса, лауреат международных конкурсов, 

директор Петербургского центра развития духов-

ной культуры Дмитрий Ширин. В исполнении хора 

«Северное сияние» прозвучали известные музы-

кальные произведения протестантских авторов и 

композиторов XIXв. Слушатели отметили осо-

знанное исполнение хористами,  как верующими 

людьми,  духовных  гимнов.                                                                                                                      

    Конкурс проходит в рамках Пятого между-

народного межконфессионального фестиваля 

традиций духовной культуры “Ре-лиго”, появивше-

гося в 2009 году. За это время его участниками 

стали самые разные исполнители, среди которых 

были носители творческого наследия иудаизма и 

буддизма, ансамбли еврейской музыки и народов 

севера, и многие другие.  
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      С 31 мая по 02 июня в городе Пскове прошел 

слет следопытов СЗО, главной идеей которого было 

служение другим, и это видно из названия слета -  

«Ради тебя». Во время этой встречи подростки смог-

ли принять участие в таких социальных акциях, как 

«Посадка деревьев», «День борьбы с курением», 

«День защиты детей».                                                         

   Некоторые участники  сразу с поезда отправи-

лись на посадку деревьев в парк, где их ждали работ-

ники «Зеленхоза» с трактором. Уже через полтора 

часа в Пскове стало на 14 деревьев больше. Мечта 

организаторов в том, чтобы эти деревья стали для 

подростков островками памяти, где они могли бы 

встретиться когда-то в будущем.                                

      Администрация городского парка культуры дала 

разрешение на проведение последующих двух про-

грамм. В день борьбы с курением следопыты предла-

гали посетителям парка подписаться на плакате 

«Жизнь без табака прекрасна»; прибить гвоздем к 

деревянному брусу свою вредную привычку, написан-

ную на листке бумаги; добавить листиков к «дереву 

жизни» с причинами «почему я не курю», приобрести 

книги, газеты «Ключи к здоровью» и ознакомиться с 

принципами здорового образа жизни  по плакатам и 

др.                                                                                 

  Не менее интересно прошла акция на следующий 

день. Детей, пришедших в парк, приглашали поучаст-

вовать в игре.  Сформировав команду, они должны 

были пройти 12 станций, среди которых были 

«норвежские городки», «перенести мяч на веревках», 

«водопровод», «дротики», «пропасть», «мачта», 

«болото» и др.                                                                       

   Руководство парка предложило провести ещё 

одну акцию по борьбе с наркотиками. Мы запланиро-

вали в конце года в декабре провести акцию на катке 

для подростков и молодёжи. Помимо акций часть сле-

допытов посетила детский приют, где они поиграли с 

детьми и подарили им подарки. Также наши юные 

участники смогли принять участие в субботнем бого-

служении  в общинах городов Пскова и Острова.                                                                       

        В заключительный день слета ребята могли 

проверить свою выдержку, умение работать в коман-

де в «Крутом маршруте». Непросто было переплав-

ляться на резиновых лодках, проехать часть пути на 

велосипедах, выдержать жару и усталость. Но они 

смогли дойти до конца пути, где их ожидал приятный 

сюрприз – экскурсия в «Птичий дворик». А там ребята 

могли не только увидеть страуса, павлинов, других 

птиц и животных, но и подержать в руках лисенка.                                                                     

  Надеемся, этот слет вдохновит ребят  больше 

служить людям. 

Роман Снытко, г.Псков 

 

РАДИ 

ТЕБЯ! 

СЛЕДОПЫТЫ 
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  Как прекрасно быть дочерью Небесного Отца! 

Каждое Субботнее служение – особенное. Оно мно-

го открывает нам о Божьем характере и Его Любви. 

Женское служение, состоявшееся в конце октября в 

центральной Архангельской общине, не стало ис-

ключением.  

  Мы узнали о том, как развивалось женское слу-

жение, какие стоят перед ним цели и задачи. Сест-

ры делились своими опытами, рассказывающими о 

доверии, испытаниях и радости от общения с Богом.      

                                                                              

                                                                                                                                           

    

 

 

 

 

 

 

 

  В рамках служения прошла презентация женско-

го лагеря, который впервые в июле этого года про-

шел на берегу Финского залива. Участницы расска-

зали об опытах, которые там пережили, о сделан-

ных открытиях, и воздали Господу благодарение за 

ту прекрасную и незабываемую неделю. 

  По окончании, всех сестер ждали небольшие, но 

очень приятные подарки, открытки, каждая из кото-

рых напоминала о том, как прекрасно быть женщи-

ной – дочерью Мудрого и Любящего Небесного От-

ца. 

                                                          Анна Ревта 

 

       «Здравствуйте.                                                               

  Раньше, два года назад я жила в г.Вельске и 

регулярно читала «Сокрытое Сокровище». Я вашу 

газету брала в церкви. А теперь я живу в «черной 

дыре». Эти два года живу в полном духовном вакуу-

ме. Задыхаюсь. Переехала, так как у меня заболела 

мама. Жила все время в борьбе с бытовыми труд-

ностями и в вынужденных походах по врачам. У ма-

мы был рак. Похоронила я её 2 мая. Два года будто 

из жизни выпали. Полная изоляция. Общаюсь чаще 

с собаками, чем с людьми. Боюсь, что сама залаю. 

Мне вашу газету кинули во двор, со стопкой других 

старых газет, для растопки печи. В этой стопке ока-

зались всего две ваши газеты. Читала и перечиты-

вала. Плакала. Нужна экстренно духовная встряска. 

Ощущение будто я сплю уже два года и проснуться 

не могу. Бытовые трудности есть и будут, их не по-

бедить. А душа требует не мытья посуды, тряпки и 

тяпки. Надо в церковь. Нужен народ Божий. И очень 

нужна ваша газета и люди, с которыми можно её 

почитать и обсудить. Помогите проснуться. И пусть 

благословит  вас  Бог  обильно».                                                    

                         Ирина 

«Глубокоуважаемая редакция газеты «Сокрытое 

сокровище!» 

Большое спасибо  за газеты и очень интересные 

статьи. Огромное спасибо автору статьи 

«Животные и человек: библейский взгляд» - за доб-

рое отношение к животным и вам, уважаемая ре-

дакция, за то, что поместили эту статью на страни-

цы газеты, а так же за отрывок из книги «Дороти 

Уоттер «Страна молитвы» - «Если настигла буря 

испытаний». В ней очень хорошо описана эта буря 

и хороший перевод».  

Читатель А. Шапиро 

Из отзывов читателей «Сокрытого Сокровища» 

ЖЕНСКОЕ СЛУЖЕНИЕ 
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С 1 декабря 2013  редакция          газеты 

«Сокрытое сокровище» приглашает всех, кто 

работает с газетой, на обучающие вебинары 

(обучение через интернет).  

Заявки на обучение                                     

по тел.8-931-236-03-05                                 

E-mail: bibleschool.spb@yandex.ru                           

Заочная               

Библейская школа        

«БИБЛИЯ» 

    

 

 

 

Приглашает Вас к  изучению Священного 

Писания по различным темам: 

 Библейские открытия 

 Так говорит Библия 

 Новая жизнь 

 Пророчества книги Даниила 

 Откровение 

 Счастливая семья 

 О здоровом образе жизни 

Наш адрес: 194214, Санкт-Петербург, а/я 85 

Наш телефон: 8(812)-293-29-32 

Тел. 8 964 361 08 78 

Эл.адрес: marie04@mail.ru 

ВМЕСТЕ 
Над выпуском работали: 

Дизайн и верстка          М.Вачева                           
Корректор                      Л.Смагина                                   
Редколлегия:                                                               
              Н.С.Смагин                                                                
              В.Т. Манилич                                                                               

              В.М. Вачев 

Дорогие братья и сестры! 

      Сердечно благодарим вас за посвященный труд по 

распространению Слова Божьего через газету 

«Сокрытое Сокровище»! За последние годы была проде-

лана работа по массовому распространению газет, бла-

годаря которой миллионы людей в России получили воз-

можность познакомиться с истиной. Многие обрели спа-

сительные взаимоотношения со Христом, для многих 

газета стала источником положительной информации о 

Церкви. За всё  слава Господу!                                                                                  

  В большинстве общин появились постоянные чита-

тели газеты, и сегодня, чтобы увидеть результаты тру-

дов миссионеров, нужно правильно организовать рабо-

ту, чтобы сочетать массовое распространение Евангель-

ской вести через газету с индивидуальной работой с чи-

тателями.                                                                            

  В настоящее время редакция готовит ряд обучаю-

щих семинаров, которые смогут разъяснить: 

 как спланировать миссионерскую стратегию общины 

в области газетного служения; 

 как найти постоянных читателей; 

 как организовать с читателями более тесное обще-

ние; 

 Как организовать обучение по урокам и работу Заоч-

ной библейской школы.                                                   

 

«Сокрытое Сокровище» 

  

  Мы  призываем к сотрудничеству братьев и 

сестер, которые любят служение с газетами и 

переживают за развитие этого дела во славу 

Божью в вашей общине. 

  Мы уверены, что взаимная поддержка по-

может вдохновить общины на посвященный 

труд по исполнению великого поручения наше-

го Господа Иисуса  Христа!                                                                                             

                            С любовью Христовой,  

                    Редакция 


